



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/a/rapport-du-pnue-glaciers-de-haute>

# Les départements veulent développer une ingénierie territoriale dédiée au littoral

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : jeudi 7 août 2014

---

OIEau

---

L'association des départements de France (ADF) mène depuis avril 2013 une mission consacrée à la mer et au littoral. Un rapport intermédiaire a été présenté le 18 février dernier. Parmi les premières pistes évoquées, le développement d'une ingénierie territoriale et d'une stratégie d'aménagement propres aux enjeux littoraux.

« L'idée maîtresse portée par ce pré-rapport est de montrer que le département est la bonne échelle pour intervenir sur le littoral. Elle permet d'anticiper à long terme (50 ans), tout en traitant les problèmes au plus près en appui aux communes, car ce sont les maires qui sont en premières lignes pour les risques de submersion, d'algues vertes ou de pollution » explique Philippe Grosvalet, président du conseil général de Loire-Atlantique et rapporteur de la mission Mer et littoral de l'ADF.